
令和５年度 第１回鎌ケ谷市学校給食センター運営委員会会議録 

 

開催日時 令和５年８月１日（火）午後２時３０分～ 

開催場所 学校給食センター２階多目的会議室 

出 席 者 

（１）委 員：小川宏宜副委員長、田中由佳委員、砂見正子委員、 

野口浩司委員、松村陽菜委員、鈴木萌衣委員、加納寛委員、 

髙橋正彰委員、帆足絵美子委員、髙橋晶子委員 

（２）事務局：大塚潤一生涯学習部長、桂本弘明給食管理室長、 

石田隆明主査補、東澤野々子栄養士 

欠 席 者    山田圭子委員長、二木心委員 

傍 聴 者    なし 

 

１ 開 会 

 

２ 委嘱状の交付（任期：令和５年５月２３日～令和５年９月３０日） 

 

３ 人事異動等による委員交代につき副委員長の選任 

   推薦により、副委員長に小川委員が決定 

 

４ 議 題 

  会議録署名人の選出について 

   会議録署名人を野口委員、松村委員に指名（名簿順） 

 

（１）令和４年度学校給食センターの運営について 

 

事務局から資料に沿って説明 

＜質疑等＞ 

田中委員：特色のある献立として「とっこめ給食」とあるが、提供にあ

たりどのように子どもたちに周知したか。 

事 務 局：国史跡の「下総小金中野牧」を子どもたちに知ってもらうた 

め、秋田の郷土料理である「お狩場焼き」と関連付けて提供 

した。提供日当日は給食献立一口メモなどを活用し、子ども 

たちに周知した。 

 

（２）令和４年度学校給食センターＰＦＩ事業モニタリングについて 

    ①令和４年度第４四半期モニタリングについて 

 

     事務局から資料に沿って説明 



＜質疑等＞質疑無し 

 

②令和４年度年間モニタリングについて 

 

     事務局から資料に沿って説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

（３）令和５年度学校給食センターの運営状況について 

 

    事務局から資料に沿って説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

（４）その他 

  令和６年度における学校給食費の対応について、事務局から説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

＜その他質疑等＞ 

野口委員：牛乳パックをストローレスで提供することについて、飲み

づらさや、マナーの面からも懸念する声が挙がっている。

希望があればストローをつけてもらえるのか。 

事 務 局：牛乳パックのストローレスについては、牛乳業者の仕様変

更により実施しており、ストローレスでも飲みやすいよう

なパックに改良されている。低学年の児童など、必要に応

じて牛乳業者に発注することができるが、今年度は学校か

らストローを依頼されたことはない。 

 

髙橋(晶)委員：給食の牛乳については、牛乳またはお茶を選択できるよう

にすることはできないか。 

事 務 局：学校給食実施基準に基づき献立作成をしており、カルシウ

ム等の必要量を満たすには、牛乳の摂取が必要と考える。 

髙橋(晶)委員：牛乳は、飲み残しが多いという話を聞く。毎日ではなく、

月に１回でもよいので牛乳またはお茶を選択できるように

するのはいかがか。 

事 務 局：先に申したとおり、カルシウム等の必要量を満たすには、

牛乳の摂取が必要であり、牛乳に代わる食品は、現状ではな

いと考える。 

 

 

 



５ 閉 会 

 【会議終了】 

 

  以上会議の経過を記載し、相違ないことを証する。 

令和５年９月４日 

 

署名人  野口 浩司   

 

署名人  松村 陽菜   


